

## Baustelle an St. Peter und Paul:

### Was lange währt, ...

... wird endlich gut. Knapp 14 Monate stand ein Baukran an der Pfarrkirche St. Peter und Paul und hat das Bild am Rathausplatz geprägt. Nun wurde er abgebaut.

*Von André Vogelsberg*

*12. Feb. 2025*



Aufgrund der umfangreichen Dacharbeiten an der Pfarrkirche St. Peter und Paul stand der Baukran über ein Jahr lang weithin sichtbar neben unserer Pfarrkirche. Nun sind die Dacharbeiten weitestgehend abgeschlossen und der Kran wurde abgebaut.